

Babinsa Bantu Warga Binaan Pasang Spanduk/Umbul-Umbul Dalam Sambut HUT RI Ke-78

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Aug 2, 2023 - 11:03



Babinsa Bantu Warga Binaan Pasang Spanduk/Umbul-Umbul Dalam Sambut HUT RI Ke-78

DEMAK - Dalam Memeriahkan Hari Kemerdekaan RI 17 Agustus 1945 Ke- 78 Babinsa Desa Bandungrejo Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak, Bersama warga Desa Bandungrejo Memasang Spanduk/Umbul-Umbul HUT Proklamasi RI

yang Ke- 78, Rabu (02/08/2023).

Perayaan HUT Kemerdekaan RI dilakukan dengan berbagai cara mulai menggelar perlombaan, memasang bendera dan umbul-umbul maupun pemasangan spanduk yang berisi semangat perjuangan dan persatuan.

Sertu Saswito yang sedang melaksanakan kegiatan kewilayahan turut membantu warga melaksanakan kerja bakti memasang Umbul-umbul HUT RI ke - 78 di wilayah desa binaanya.



Adapun tujuan pemasangan spanduk sebagai bentuk rasa Syukur warga kepada Allah SWT, atas Anugerah-Nya sehingga masih dilimpahkan kesehatan dan rezeki dan sebagai upaya menghormati jasa Para Pahlawan yang telah memperjuangkan kemerdekaan RI dan juga yang telah berkorban jiwa dan raganya demi meraih kemerdekaan Indonesia.

Babinsa Sertu Saswito menyampaikan apresiasi kepada seluruh warga yang dengan tulus ikhlas serta antusias melaksanakan kegiatan tersebut dan mengharapkan seluruh warga Desa Bandungrejo dapat menyemarakkan HUT kemerdekaan RI ke - 78 dengan meriah, sehingga seluruh warga dapat menghargai hari Kemerdekaan RI serta dapat meneruskan perjuangan para pejuang dengan mengisi pembangunan dimasa sekarang.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengatakan untuk tetap menumbuhkan rasa nasionalisme warga, Bintara Pembina Desa (Babinsa) harus turun tangan mengajak dan membantu warga untuk memasang Bendera Merah Putih dan umbul-umbul untuk menyemarakkan HUT RI ke-78 Tahun 2023 ini.

"Kita berharap masyarakat tetap menjiwai rasa bangga Kemerdekaan Republik Indonesia ini di hari kemerdekaan ini, sehingga Babinsa tidak segan turun langsung ke lapangan membantu masyarakat, hal ini untuk mengisi dan memeriahkan hari bersejarah bagi Bangsa Indonesia, demikian pula dalam menyambut peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia," tegas Danramil.

Kegiatan pemasangan bendera tersebut, telah menggugah dan menanamkan rasa nasionalisme terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia yang telah merdeka selama 78 Tahun bagi masyarakat. (Pendim 0716/Demak).